
	Service Agreement for Transactions with Virtual Assets 
No. __Number and date___
(hereinafter, the “Service Agreement”)
Limited Liability Company “Omega Capital” (Omega Capital LLC) registered on 14.09.2020 by the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic, Chuy-Bishkek Department of Justice, Bishkek, under Reg. No. 192480-3301-ООО, TIN 01409202010042, having its registered office at: office 501, 28 Gogolya street, Bishkek, the Kyrgyz Republic, hereinafter referred to as “Exchange Operator”, represented by its Chief Executive Officer Nurgaziev Bakyt Samyibekovich, acting under the Articles of Association, on the one hand, and


_FULL NAME, DATE OF BIRTH, PASSPORT DETAILS, RESIDENCE ADDRESS_, hereinafter referred to as “Client”, on the other hand, have entered into this Service Agreement as follows:
1. The Client, in accordance with Article 387 of the Civil Code of the Kyrgyz Republic, fully and irrevocably adheres to the Regulations On the procedure for carrying out activities in the securities market and the derivatives market, as well as activity on transactions with virtual assets implemented by Omega-Capital LLC (hereinafter, the “Regulations”), and declares to have accepted them and undertakes to comply with them after signing this Agreement.
The Exchange Operator under this Agreement will perform transactions with virtual assets on its own behalf and in its own interests on the basis of the Client’s requests, in accordance with the terms and provisions of the Regulations making an integral part of this Service Agreement.   


1.1. The Exchange Operator will perform the following transactions with virtual assets: 
– purchasing virtual assets for cash;
– selling virtual assets for cash;
– exchanging virtual assets of one type for virtual assets of other type.

2. Before signing this Service Agreement the Client has read and understood the Regulations and all appendices thereto and accepts them.
3. Signing this Service Agreement means that the Client voluntarily undertakes to comply with all the provisions of the Regulations and all appendices thereto, which have been fully made known to the Client (including but not limited to: declaration of risks; terms of amending and supplementing the Regulations; the right to receive information and documents; terms of performance of Requests; the rules of modifying and terminating the relations with the Exchange Operator etc.) After signing this Service Agreement the Client cannot allege that he/she is not aware (fully or partially) of the Regulations, has not understood its provisions or does not acknowledge its binding effect in the relations with the Exchange Operator.

4.  BY SIGNING THIS SERVICE AGREEMENT THE CLIENT CONFIRMS that he/she has been duly made aware of the risks that persons purchasing virtual assets are exposed to; that he/she is aware and understands that: a) virtual assets are not a payment method, are not secured by the state and any purchase of virtual assets may result in complete loss of money or other investments  transferred in exchange for virtual assets (including loss resulting from the volatility of the virtual assets value, technical failures (errors), unlawful actions including misappropriation); b) that transactions to be performed by the Exchange Operator will involve secured and unsecured virtual assets.




5. The rights, obligations and responsibility of the parties and the duration of this Service Agreement shall be as determined in the Regulations and Supplementary Agreements to this Service Agreement. In case of inconsistency between the provisions of the Regulations and this Service Agreement (including any supplementary agreements hereto), the provisions of the latter shall prevail.
6. The Client confirms that he/she has seen and accepts all the tariffs, charges and fees of the Exchange Operator and undertakes to pay them.
7. The Client confirms that he/she will not deliver a virtual asset for further transactions unless and until he/she has received the Virtual Asset Wallet address from the Exchange Operator. Otherwise the Exchange Operator may charge the Client with a penalty of 20% of the value of the Virtual Asset transferred to an unauthorized Wallet address.

8. The Client chooses the following methods of messaging (reports, notifications, and other messages within the framework of the Regulations):
|_|   Transmission of messages through the Platform located on the website of the Exchange Operator;
|_| Transmission of messages via electronic communication systems without the use of a digital signature (E-mail).
(E-mail) ___( WRITE E-MAIL ADDRESS)__________

9. |_| The Client acknowledges the receipt of a copy and familiarization with the contents of the Declaration of Risks and other written notices and assumes the possible risks associated with transactions with virtual assets.

10. This Service Agreement is drawn up and signed in duplicate, having the same legal force
	Договор оказания услуг по сделкам с виртуальными активами №___ Номер и дата     
(далее «Договор услуг»)
Общество с ограниченной ответственностью «Омега Капитал» (сокращенное наименование ОсОО «Омега Капитал»), зарегистрированное 14.09.2020г., Министерством юстиции  Кыргызской Республики, Чуй-Бишкекским управлением юстиции г.Бишкек, под регистрационным номером 192480-3301-ООО, ИНН 01409202010042, местонахождение Кыргызская Республика г. Бишкек, ул. Гоголя, д. 28, офис 501, также именуемое в дальнейшем «Оператор обмена», в лице Генерального директора Нургазиева Бакыта Самыйбековича, действующего на основании Устава, с одной стороны, и
_ФАМИЛИЯ, ИМЯ, ОТЧЕСТВО, ДАТА РОЖДЕНИЯ, ПАСПОРТНЫЕ ДАННЫЕ, АДРЕС РЕГИСТРАЦИИ_, именуемый(ая) в дальнейшем «Клиент», с другой стороны, заключили настоящий Договор услуг о нижеследующем:
1. Клиент, в соответствии со статьёй 387 Гражданского Кодекса Кыргызской Республики полностью и безусловно присоединяется к Регламенту «О порядке осуществления деятельности на рынке ценных бумаг и срочном рынке, а также деятельности по сделкам с виртуальными активами» ОсОО «Омега Капитал» (далее также «Регламент»), заявляет об акцепте Регламента, обязуется соблюдать условия указанного Регламента со дня подписания настоящего Договора услуг.
По настоящему Договору услуг Оператор обмена в порядке и на условиях, предусмотренных Регламентом, являющимся неотъемлемой частью настоящего Договора услуг, совершает сделки с виртуальными активами от собственного имени и в своих интересах на основании Заявок, полученных от Клиента.
1.1. Оператор обмена виртуальных активов совершает следующие сделки с виртуальными активами: 
– покупка виртуальных активов за денежные средства;
– продажа виртуальных активов за денежные средства;
– обмен виртуальных активов одного вида на виртуальные активы другого вида.

2. До подписания настоящего Договора услуг Клиент ознакомился с положениями Регламента и всех приложений к нему и согласен с ними.
3. Подписание настоящего Договора услуг означает, что Клиент принял на себя добровольное обязательство следовать положениям Регламента и всех приложений к нему, которые Клиенту разъяснены в полном объеме (включая, но не ограничиваясь: декларации о рисках; правил внесения в Регламент изменений и дополнений; о праве получать информацию и документы; о сроках исполнения Заявок; о порядке изменения и прекращения отношений с Оператором обмена др.). После подписания настоящего Договора Клиент не может ссылаться на то, что он не ознакомился с Регламентом (полностью или частично), не понял его положений, либо не признаёт его обязательность в договорных отношениях с Оператором обмена.

4. ПОДПИСАНИЕМ НАСТОЯЩЕГО ДОГОВОРА УСЛУГ КЛИЕНТ ПОДТВЕРЖДАЕТ, что он ознакомлен и осведомлен о рисках, которым подвергаются лица, приобретающие виртуальные активы; что Клиенту известно и понятно: а) что виртуальные активы не являются средством платежа, не обеспечиваются государством и приобретение виртуальных активов может привести к полной потере денежных средств и иных объектов гражданских прав (инвестиций), переданных в обмен на виртуальные активы (в том числе в результате волатильности стоимости виртуальных активов, технических сбоев (ошибок), совершения противоправных действий, включая хищение); б) что объектом сделки, планируемой к совершению оператором обмена виртуальных активов, выступают обеспеченные или необеспеченные виртуальные активы.

5. Права, обязанности, ответственность сторон и срок действия по настоящему Договору услуг определены и регулируются Регламентом и дополнительными соглашениями к настоящему Договору услуг. В случае противоречия положений Регламента и настоящего Договора услуг (включая дополнительные соглашения к Договору услуг) действуют положения последнего.
6. Клиент подтверждает, что он ознакомился и согласен со всеми тарифами, сборами и комиссиями Оператора обмена по сделкам с виртуальными активами и обязуется оплачивать их.
7. Клиент заявляет, что он обязуется отправлять Виртуальный актив для совершения сделок только после получения номера адреса Кошелька виртуального актива от Оператора обмена. За нарушение данного обязательства, Оператор обмена вправе взыскать с Клиента штраф в размере 20% от суммы Виртуального актива, полученного на несогласованный адрес Кошелька.
8. Клиент выбирает следующие способы обмена сообщениями (отчеты, уведомления и др. сообщения в рамках Регламента):
|_|   Передача сообщений посредством Платформы, расположенной на сайте Оператора обмена;
|_| Передача сообщений посредством систем электронной связи без использования электронно-цифровой подписи (E-mail). 
(E-mail) ___(ВПИСАТЬ E-MAIL)__________
9. |_| Клиент подтверждает факт получения экземпляра и ознакомления с содержанием Декларации о рисках и другими письменными уведомлениями и принимает на себя возможные риски, связанные со сделками с виртуальными активами.
10. Настоящий Договор услуг составлен и подписан в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу



Подписи сторон / Signatures of the Parties:

	БРОКЕР / BROKER
Должность подписанта / Position of the signatory
Генеральный директор / Chief Executive Officer

Ф.И.О. подписанта / Full NAME
Нургазиев Б.С. / Bakyt Nurgaziev


Подпись / Signature

_________________________________
М.П.
	КЛИЕНТ / CLIENT
Ф.И.О. подписанта / Full NAME
__ВПИСАТЬ Ф.И.О.__

Подпись / Signature

_________________________________
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